

Madrid, 13 de septiembre de 1.974

Sr. D. Ramón Ferreiro San Bernardo, 81 Madrid

Querido Ferreiro:

Al leer el número de agosto del Boletín informativo de la Asociación, que, con tanto acierto presides, veo que el próximo Salón de Otoño tendrá caracter de homenaje nacional a Lozoya, co mo ya en algunas conversaciones me habías expresado que era tu deseo.

Os felicito muy sinceramente, pues nada más justo que este homenaje a un hombre que tanto cariño ha demostrado siempre por los artistas y al que tanto debe la cultura y el arte español.

Por otra parte, el Boletín va mejorando.

Un fuerte abrazo.

Ramón Falcón Rodriguez.